

Les baisers des autres - 1/1

Livre DVD de Carine Tardieu aux éditions Actes sud junior (ados), à lire absolument !!!

Sandra, une adolescente de 15 ans confie ce qu'elle pense de la vie, de la société, des jeunes, de l'école, de ses parents, de la crise d'adolescence... C'est un peu comme un journal intime, où elle écrit quand elle en a envie, quand elle a des choses à dire, quand elle en a marre de la vie.

Les baisers des autres, à l'origine, ce n'était pas un roman mais des lignes, les sentiments que ressentait l'auteure à une certaine période de sa vie (je ne dis pas laquelle car c'est la fin de l'histoire donc... Suspense !). Puis, cela devenait un court-métrage. Le 3 avril 2002, jour de la première projection publique. Enfin, un coup de fil de la directrice des éditions Actes sud junior qui lui propose une novélisation. Novéliser 10 pages ? Impossible !, alors Carine Tardieu s'est replongé dans l'univers de l'adolescente et en a fait un livre.

On pourrait croire à une banale vie d'adolescente, un journal intime come on a l'habitude d'en lire, d'en regarder à la télévision, au cinéma. Et pourtant ! Une merveille, les sentiments, émotions, peurs... De Sandra sont magnifiquement exprimé ! Le lecteur vit la même chose que la jeune fille, se retrouve en elle. Un livre à la fois tragique et hilarant ! Les trois quarts du livre, on rigole par la façon dont "Sandra" raconte sa vie, mais les dix dernières pages, on passe du rire aux larmes. Ces dernières pages sont émouvantes, déchirantes, bouleversantes !!! Ce sont les sentiments que l'auteur à ressentie à une certaine période de sa vie (j'en ai déjà parlé avant). C'est une histoire splendide, conseillée à toutes les personnes qui aiment être émues par un livre...

Le DVD, il retrace le livre en 13 minutes, c'est à dire qu'il ne dit pas tout, donc le livre émeut beaucoup plus.

"Les baisers des autres, je les trouve dégueulasses. Les jeunes du bahut, ils se roulent des pelles, et comme personne ne leur a jamais appris la douceur, on dirait qu'ils font des concours de vitesse. J'ai beau tourner le problème dans tous les sens, j'arrive pas à comprendre comment on peut trouver ça émouvant un baiser. Ça pourrait s'appeler "crache-moi-dans-le-gosier-je-m'occupe-du-tien" que ça ne m'étonnerait pas ! Je déteste les baisers des autres. Je les envie je crois".